



Jaime Calderón.



César Lara, Juan Ramírez, Jaime Calderón, Ignacio González, Armando Prieto, Marcelo Ramírez y Mauro Soria.

HDI Seguros, compañía alemana especializada en los ramos de autos y daños, inauguró su Centro de Soluciones en la Ciudad de México con la finalidad de seguir impulsando su crecimiento en la capital del país, así como para brindar un servicio más ágil y personalizado a sus agentes y asegurados.

Ubicado en el corazón de Polanco, el nuevo edificio cuenta con instalaciones de última generación y amigables con el medio ambiente, donde se concentrarán equipos de trabajo de diferentes áreas de atención y servicio para continuar posicionando a HDI Seguros como una aseguradora líder en el mercado.

"En los últimos 6 años hemos quintuplicado el tamaño de la compañía, contamos con más de 800 mil autos asegurados y tenemos presencia en más de 60 ciudades, y ahora en el centro del país. Para nosotros es importante tener unas instalaciones acorde a los requerimientos de las exigencias de esta ciudad, porque con ello estamos construyendo las bases para impulsar nuestra operación en toda la zona metropolitana", señaló Ignacio González, director general de HDI Seguros.

Por su parte, Jaime Calderón, director ejecutivo de Ventas y Marketing en HDI Seguros, comentó que la innovación es un elemento fundamental de su filosofía y que con este nuevo Centro dan un paso sólido para acercarse a sus distribuidores y llevar a nuevos nichos de mercado los excelentes diferenciadores que ofrecen sus seguros para automóviles, casa habitación y Pymes, principalmente.

HDI Seguros opera a nivel nacional con 65 oficinas de servicio y 21 centros de atención al asegurado, denominados Auto-Pronto, y ha recibido de la agencia calificadora de riesgo Standard & Poor's la calificación más alta (mxAAA) por su solidez financiera e importancia estratégica.

HDI SEGUROS EN MÉXICO

Esta organización llegó a México en 2009 y, desde entonces, ha presentado uno de los crecimientos más importantes dentro del sector asegurador, cuadruplicando el número de vehículos asegurados y triplicando sus ingresos en tan sólo 4 años.

HDI Seguros ofrece soluciones innovadoras de protección en los ramos de automóviles, daños y accidentes personales; actualmente es una de las diez aseguradoras más importantes en el país en el mercado de autos.

Su visión empresarial es ser un equipo líder, por ello, cada colaborador de la compañía trabaja construyendo estrategias basadas en un modelo de innovación y viviendo día con día los valores corporativos: pasión por el éxito, visión de emprendimiento, confianza, comunicación abierta y excelencia al cliente.

HDI Y TALANX

HDI Seguros forma parte de Talanx, el tercer grupo asegurador más importante de Alemania, registrando el crecimiento en primas más rápido entre los principales grupos de Europa, en los últimos años; sus ingresos al cierre del 2014 ascendieron a 29 billones de Euros. Con sede en la ciudad de Hannover, Talanx fue fundado en 1903 y actualmente opera en 150 países, empleando a más de 21 mil 300 personas a nivel global. La calificadora Standard & Poor's ha colocado a Talanx y sus principales subsidiarias en su ranking de fortalezas financieras dentro de la categoría de A+/estable (fuerte).

HDI SEGUROS IMPULSA SU CRECIMIENTO EN CDMX

Inaugura HDI Seguros un nuevo centro operativo en la Ciudad de México, el cual brindará atención especializada a asegurados y distribuidores para agilizar procesos en los ramos de autos y daños

EMPRESAS

EDICIÓN COMERCIAL | Lunes 30 de Enero del 2017

en REFORMA

Alfonso Jáuregui. | 5628 7420 | empresas@reforma.com



RECONOCIDA ASEGURADORA

HDI Seguros cuenta con reconocimientos oficiales nacionales e internacionales que ayudan a fomentar la confianza de sus clientes:

- Standard & Poor's
- Las 50 empresas más innovadoras
- Súper empresa
- Aseguradora ideal
- Empresa Socialmente Responsable
- Great Place to Work



Rafael Lazcano, Robert Bandovin, Luis Enrique Martínez, Daniel Cazares, Jaime Calderón y Juan Ignacio González.



Juan Ramírez, Sergio Puente y Juan Ignacio González.